



### Desafuero de Cuauhtémoc Blanco debe ser un mensaje a víctimas de violencia, sostiene legisladora de Aguascalientes



En el marco de la votación en la que se define el desafuero del legislador morenista, Cuauhtémoc Blanco, acusado de abuso sexual, la legisladora de Movimiento Ciudadano por Aguascalientes, Anayeli Muñoz, aseguró que este caso es una oportunidad, pero también una obligación de permitir el acceso a la justicia para víctimas de violencia en México.

«Es el compromiso que debemos también tener las 251 legisladoras que tenemos la responsabilidad de creerle a las víctimas y la responsabilidad de que se hagan las investigaciones cuando una mujer denuncia que ha sido víctima de un abuso sexual, debemos permitir que se garantice su acceso a la justicia», señala.

Asimismo, dijo, también es la ocasión que permite a los legisladores de todas las bancadas enviar un mensaje a las víctimas y hacerles saber que desde el Congreso de la Unión se trabaja en su pro.

«A los compañeros legisladores, ¿Qué mensaje queremos mandarle a las millones de víctimas de violencia de género en nuestro país?», cuestiona.

Finalmente, la legisladora precisó que no se pretende ser juez y declarar culpable a nadie, sin embargo, sí se permite dar paso a una investigación que brinde justicia a cualquiera de las partes.

«Y por supuesto que no somos jueces, pero sí debemos permitir que se realicen las investigaciones, esto para garantizar, insisto, que las mujeres en México tengan acceso a la justicia», concluye.

<https://www.binoticias.com/aguascalientes/desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-debe-ser-un-mensaje-victimas-de-violencia-sostiene>